



JOYAS DEL REINO DE SIAM 2025-2026

THAILANDIA-VIETNAM-CAMBODIA
14 días / 13 noches



**TIQUETES
INTERNOS
INCLUIDOS**

Recorrer Asia es descubrir una gama de sensaciones, la parte de Indochina combina un recorrido por una zona tropical en la cual conviven en armonía, grandes ciudades industrializadas, con pueblos tradicionales a menos de una hora en auto, templos de una belleza única, ciudades patrimonio de la humanidad y animales asombrosos, ciudades modernas, milenarias, naturaleza de belleza extrema todas son estrellas en este recorrido, descubra Asia con esta gran gira.....

Salidas: VIERNES

De Noviembre 04 de 2025 a Marzo 31 de 2026

Día 01 (Viernes) BANGKOK *vuelo no incluido*

Llegada a Bangkok y traslado al hotel. Alojamiento **Opcionalmente (tour incluido en ideas celtour)** Cena y paseo por el río a bordo del Grand Pearl, uno de los barcos más exclusivos de Tailandia, ofreciendo servicios incomparables. Mientras se navega por el río de los Reyes, se disfrutará de una magnífica cena asiática a bordo. Una impresionante experiencia de dos horas, y disfrutando de unas lindas vistas. (traslados incluidos).

Día 02 (Sábado) BANGKOK

Desayuno. En la mañana visitaremos tres de los templos más impactantes de la ciudad: el Wat Trimitr, en las afueras de Chinatown, que alberga el buda de oro macizo más grande del mundo, el Wat Pho, el templo más antiguo de Bangkok, en cuyo interior se

encuentra la magnífica estatua del Buda reclinado así como la primera escuela de medicina tradicional y de masaje tailandés, considerada también como la primera universidad de Tailandia; y el Gran Palacio, el monumento más emblemático de Tailandia y cuya grandeza deja abrumados. Después de la visita del Templo se podrán comprar algunas artesanías y productos locales. (se requiere vestimenta apropiada para visitar el palacio y los templos. Tiempo libre para almorzar (no incluido). En la tarde no hay mejor manera de explorar Bangkok que conociendo a pie el interminable laberinto de callejuelas y callejones. Comenzamos en el bullicioso distrito de Yaowarat, el Chinatown de Bangkok, podrán descubrir tiendas y puestos de venta de curiosos elementos como los nidos de aves, antes de tomar una taza de té tradicionales chinos. A partir de aquí, el recorrido se adentra en los pequeños callejones, o "soi", para descubrir el Talad Kao, un mercado local repleto de alimentos frescos, frutas tropicales y hierbas chinas, y acaba finalmente con la visita a Wat Leng Nei Yi, un templo Taoísta Chino tradicional. Por último, a bordo de un barco realizaremos un fascinante viaje por la red de canales de Bangkok, el tour termina en el espectacular templo Wat Arun. Alojamiento

Día 03 (domingo) BANGKOK

Desayuno. En la mañana salida hacia la provincia de Samut Songkhram se encuentra a sólo una hora en coche al sur de Bangkok y ofrece a los visitantes una ventana abierta sobre la vida rural de la zona. La jornada comienza con una parada en una estación de tren local para realizar un breve recorrido en un tren regional hasta un increíble mercado que surge sobre las mismas vías del tren. Aquí se podrá admirar como los vendedores montan y desmontan hábilmente las paradas justo antes de las 10:20, horario de llegada del tren. Es una costumbre que se repite ya hace tiempo y los vendedores consiguieron perfeccionar la técnica de montaje y desmontaje. A continuación, visita del mercado flotante de Damnoen Saduak y recorrido en barco por los canales para ver cómo vive la gente local. Llegada Damnoen Saduak para pasear por el colorido mercado flotante lleno de barcos y vendedores de frutas tropicales y otras delicias. Regreso a Bangkok y resto de día libre.



Día 04 (lunes) BANGKOK

Desayuno. Dia libre para descansar o bien visitar algunos de los centros comerciales de la ciudad. Alojamiento **Opcionalmente** (**tour incluido en ideas celtour**) Toures opcionales de día completo a elección:



Opción # 1: Ayuttaya

Salida por carretera hacia Ayutthaya., la antigua capital a 90 kilómetros de Bangkok, situada en la conjunción de los ríos Lopburi, Prasak y Chao Phraya, la histórica ciudad de Ayutthaya fue fundada en 1350 por el rey U-Thong y sirvió como la capital de lo que fue el predecesor del imperio siamés y la Tailandia moderna. Las principales atracciones en esta ciudad son : Wat Phra Si Sanphet, el templo más grande de la ciudad, conocido por su fila distintiva de chedis restaurados que se encuentra en muchas imágenes de la ciudad, y Viharn Phra Mongkol Bopit, que contiene una estatua enorme de bronce de Buda, visita Wat Chai Wattanaram, el templo principal y Wat Yai Chaimonkol. Disfrute el almuerzo en un restaurante local y un viaje en barco alrededor de la antigua capital. Traslado de regreso al hotel.

Opción # 2: Santuario de Elefantes en Kanchanaburi (con suplemento adicional)

Salida de Bangkok hacia Kanchanaburi para visitar el campamento de elefante Sai Yok Elephant Haven. A su llegada tendrán una orientación con el equipo del campamento (solo en inglés), luego prepararemos la comida para los elefantes y tendrá la oportunidad de conocerlos mientras los alimentamos. Camine por el bosque con el elefante. Después del almuerzo podrá de disfrutar de ver a los elefantes jugando en un pozo de barro. Sin montar, camine con los elefantes hasta el río y podrá de bañarlos. Camine con los elefantes por el bosque de regreso al área principal del campamento, alimente a los elefantes y tome las últimas fotos del día (este tour no incluye guía solo chofer local).

Día 05 (martes) BANGKOK – HANOI

*  **incluso***

Desayuno. Traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo con destino a Hanoi, llegada y traslado al hotel. Alojamiento. **Opcionalmente** (**tour incluido en ideas celtour**) Tour de comida callejera. Al final de la tarde salida de su hotel. Pruebe las especialidades locales en un recorrido gastronómico por la calle del encantador barrio antiguo de Hanoi. Durante su recorrido a pie, conocerá la cocina vietnamita con influencias francesas y chinas. En las calles sinuosas y los animados mercados repletos de puestos de comida y restaurantes únicos, cafés escondidos, donde puede probar el café con huevo, entre otras delicias.

Día 06 (Miércoles) : HANÓI

Desayuno, empezamos las visitas a Hanói, la capital de Vietnam. Es considerada también como una de las pocas ciudades asiáticas con avenidas arboladas, arquitectura colonial francesa, lagos apacibles y templos orientales. El tour incluye la visita al Templo

de la Literatura, la primera universidad de Vietnam, fundado en 1070 en honor a Confucio y considerado como el símbolo de Hanói. Seguimos con la ruta al Mausoleo de Ho Chi Minh, visitando la parte exterior del mismo desde la plaza Ba Dinh. Continuaremos hacia la Pagoda del Pilar Único, construida en 1049 sobre un solo pilar de piedra por el Emperador Ly Thai Tong, quien reinó desde 1028 hasta 1054. La pagoda está diseñada a semejanza de una hoja de flor de loto en honor a Buda. **Almuerzo** en restaurante local. Después, tendremos una experiencia con las flores y su tradicional forma de adornarlas. Posteriormente llegamos al lago Hoan Kiem, el corazón de Hanói, donde daremos un paseo alrededor del lago con una vista panorámica al templo Ngoc Son, situado en medio del lago, junto con el puente rojo The Huc. Por último, realizaremos un paseo panorámico en ciclo pousse por el Barrio Antiguo de Hanói, también conocido como el barrio de las 36 calles ya que en su tiempo fue conocido por el oficio de los artesanos que las habitaban y por los talleres que allí había. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 07 (Jueves): HANÓI - BAHÍA DE HALONG

Desayuno. Salida por carretera hacia la Bahía de Halong que significa "el dragón que desciende del mar" en vietnamita, y según la leyenda, fue un dragón quien formó las islas de la bahía. Embarque en un maravilloso crucero con el que visitarán la bahía. **Almuerzo** a bordo. En la tarde continuaremos navegando y descubriendo miles de islas e islotes de abundante vegetación que emergen en la bahía con sus insólitas formas y diferentes tamaños. Las aguas color esmeralda de este legendario tesoro nos llevan a explorar islas sublimes como la de la Tortuga, la del Perro, la Cabeza de Hombre, etc. Debido a su singular belleza, peculiaridad geológica, riqueza biológica, importancia cultural e histórica, la Bahía de Halong fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1994 e incluida en la lista de las Siete Maravillas Naturales del Mundo desde 2011. Más allá de la contemplación del magnífico paisaje, disfrutamos de tiempo libre o de algunas de las actividades opcionales tales como nadar, practicar kayak o participar



en una demostración de cocina vietnamita en la terraza del barco. **Cena** y alojamiento a bordo.

Notas: El itinerario del crucero está sujeto a cambios sin previo aviso por motivos meteorológicos. El guía no estará abordo la tripulación da las instrucciones en inglés

Día 08 (Viernes) : BAHÍA DE HALONG - DA NANG - HOI AN *✈️ incluido*

Continuamos navegando por la bahía disfrutando de sus paisajes únicos. A la salida del sol y para aquellos interesados hay una clase de Tai chi a bordo en la terraza solárium.

Tendremos un buen **brunch** para recargar baterías y emprender el retorno a tierra.

Desembarcamos en el muelle de Halong, desde donde nos trasladamos a Hanói por carretera hasta el aeropuerto para tomar el vuelo a Danang. A su llegada, tenemos el traslado directo hasta Hoi An (aprox 30 min.) Al anochecer, traslado al río Hoai, por donde navegaremos. Este río tiene un significado muy especial para los habitantes de Hoi An, ya que ha sido testigo de los acontecimientos acaecidos en Vietnam a través de los años. Cuando cae la noche, las calles se iluminan con farolillos y luces de colores, también se lanzan linternas al agua para pedir buenos augurios. La ciudad luce un nuevo aspecto brillante y misterioso. Desembarcar y tiempo libre para pasear por la calle y volver al hotel por su cuenta. Alojamiento.

Día 09 (Sábado): HOI AN

Desayuno, empezamos la visita de la ciudad de Hoi An, un importante puerto comercial de Asia en los siglos XVII y XVIII, cuya arquitectura y relajado estilo de vida han cambiado poco en los últimos años. Llegada al Barrio Antiguo, desde donde empezaremos el paseo a pie por el centro de la ciudad antigua para visitar Phung Hung (Antigua casa de los mercaderes), el puente japonés cubierto con más de 400 años de antigüedad, la sala de Phuc Kien, la antigua Casa Tan Ky con su arquitectura tradicional y el museo de historia Sa Huynh. **Almuerzo** en restaurante local. Por la tarde, salida hacia Ba Na Hills. Llegada a la estación del teleférico desde donde partirá para llegar al famoso Puente Dorado - Golden Brigde. Parte del parque temático "Sun World" se encuentra a 1400 metros sobre el nivel del mar y está sostenido por dos manos gigantes de piedra. Regreso al hotel. Alojamiento





Día 10 (Domingo): HOI AN - DA NANG - SIEM REAP* incluido*

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto por su vuelo de salida. Llegada al aeropuerto internacional de Siem Reap, encuentro con nuestro guía y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento en Siem Reap.

Día 11 (Lunes): SIEM REAP - ANGKOR THOM – ANGKOR WAT

Desayuno. Salida en tuk-tuk (especie de motocarro, un vehículo muy típico en Camboya) hacia la puerta Sur, desde donde se pueden contemplar sus impresionantes estatuas representando el movimiento del océano, la antigua capital de Angkor Thom (Siglo XII), el templo de Bayon con sus 54 torres decoradas y cerca de 200 enigmáticas caras sonrientes de Avalokitesvara, el templo de Phimeanakas, las terrazas del rey leproso y de los elefantes y las cámaras reales. A continuación, visita del templo Ta Prohm, uno de los más espectaculares templos del área, que se ha mantenido relativamente igual que cuando fue descubierto y retiene todavía gran parte de su misterio. **Almuerzo** en restaurante local. Por la tarde, traslado en bus para visitar el más famoso de todos los templos, Angkor Wat – Declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. El complejo de este templo cubre 81 hectáreas, comparable en extensión con el Palacio Imperial de Pekín. Las conocidas cinco torres forman parte de la bandera camboyana. Representan los 5 picos de Meru, los muros cercándolas, son las montañas y el valle rodeándolos, el océano. Contemplamos esta obra de arte del siglo XII, considerada entre los historiadores como el primer ejemplo de arquitectura y arte clásicos jemer, mientras disfrutamos de su precioso atardecer – un excelente panorama para terminar el día. Regreso al hotel. **Opcionalmente (tour incluido en ideas celtour)** En la noche disfrutarán de una **cena** típica Apsara amenizada con danzas tradicionales.

Día 12- (Martes) SIEM REAP – TONLE SAP – BANTEY SREY –BANTEY SAMRE

Desayuno. Traslado a un pueblo cercano a Siem Reap, donde embarcamos en una lancha para visitar el lago Tonle Sap (el lago más grande del Sudeste asiático) y que juega un papel muy importante en la vida de los camboyanos. Veremos la vida de la





gente del lago, su hospital, su iglesia, la escuela, el mercadillo... etc.

Almuerzo en restaurante local. A continuación, visitamos el templo hinduista Banteay Samre. Este lugar sagrado, dedicado al dios Shivá, está decorado con abundantes relieves de temática hinduista, narrando diversas escenas del Ramayana. Seguimos la excursión por el gran templo de Banteay Srei (significa literalmente "ciudad de la victoria"), conocido hoy en día como la "Ciudadela de las Mujeres" por ser el único templo del imperio jemer que no fue construido para un monarca, si no, por y para mujeres. Edificado en base a los reglamentos de construcción Angkoriana, Banteay Srei es un bello y elegante templo a pequeña escala, un palacio de hadas en el centro de un bosque sin fin. Contemplamos esta "joya del arte jemer", su fachada de piedra rosa arenisca, sus esculturas, relieves tallados con gran precisión y seguimos aprendiendo sobre el arte del antiguo imperio jemer. En el camino de vuelta, visitamos los artesanos D'Angkor - el centro de ayuda a los jóvenes camboyanos para mantener la artesanía tradicional. Alojamiento.

Día 13 (Miércoles): SIEM REAP – BANGKOK *✈ incluido*

Desayuno en hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a Bangkok. Llegada y alojamiento en un hotel en la zona del aeropuerto.

traslado proporcionado sin cargo por el hotel en horarios establecidos o bien se puede llegar a pie desde una de las terminales del aeropuerto

Día 14 (Jueves) BANGKOK / SALIDA *vuelo no incluido*

Desayuno. Traslado al aeropuerto proporcionado por el hotel para tomar el vuelo de regreso.....

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

PORCIÓN TERRESTRE

PRECIOS POR PERSONA: Cat. A Cat. B Cat. C Cat. D

Salidas de Noviembre 2025 a Marzo 2026

Habitación doble	USD 3.888.	USD 4.052.	USD 4.454.	USD. 4.888.
------------------	------------	------------	------------	-------------

Supl. Hab. Individual	USD 947.	USD 1.120.	USD.1.595.	USD. 2.082.
-----------------------	----------	------------	------------	-------------

Tasas sobre tiquetes:	Aprox Usd 99.00 netas
-----------------------	-----------------------

***Supl. Salidas Fin de Año** USD. 174. USD. 179. USD. 253. USD. 320.

Salidas 2025: Dic 19 y 26

2026: Feb 06 y 13

+ 2% gastos financieros

Opcionales Ideas celtour: Paquete opcionales: Usd. 558.00*

+ 2% de gastos bancarios

PRECIOS SUJETOS A CAMBIO SIN PREVIO AVISO Y A RECARGO POR

INCREMENTO EN TARIFAS AEREAES (suplementos se informará al momento de confirmar la reserva si existieran)

EL PRECIO INCLUYEN:

- Traslados de llegada y salida en servicio regular compartido con chofer de habla inglesa. (solo horarios diurnos)
- Alojamiento en hoteles en la categoría elegida en habitaciones estándar
- Una noche de alojamiento en un barco tradicional en la bahía de Halong (durante esta noche el guía no estará en el barco)
- Visitas con guías locales de habla **hispana**, en servicio regular compartido
- Desayuno diario
- Comidas mencionadas en el itinerario
- Tiquetes aéreos internos en Asia (Bangkok/ Hanoi/ Danang/Siem Reap/ Bangkok) en clase turista **con derecho a 20 kgs. de equipaje facturado y una maleta**



de mano no mayor a 8 kilos en bodega. Tarifas basadas en la clase más económica en aerolíneas de bajo costo con reserva y emisión con mínimo 30 días antes del viaje. Para reservas de última hora es posible incremento de tarifas

- Transporte terrestre donde se requiere en auto con aire acondicionado
- Impuestos hoteleros
- Sim Card **TuSIM** (internet ilimitado) *una por habitación*
- Tarjeta básica de viaje + amparo de gastos por cancelación y/o interrupción de viaje -74 años (aplica condiciones)



EL PRECIO NO INCLUYE:

- Tiquetes aéreos internacionales diferentes a los mencionados en el precio incluye
- Visados
- Propinas a guías, choferes y maleteros, bebidas con las comidas
- Comidas no mencionadas
- Visitas mencionadas como opcionales
- Visitas mencionadas como opcionales (***precio del paquete Opcionales ideas Celtour es válido si se agrega a la reserva desde el país de origen**)
- Exceso de equipaje (en caso de que se presente se debe pagar directamente a la aerolínea), elección de sillas en los vuelos (costo adicional a pagar al realizar el check in de cada uno si lo desean)
- Tasas sobre los tiquetes
- Suplemento nocturno en los traslados (vuelos entre las 19:00 y las 08:00 hrs)
- En general ningún servicio que no esté claramente especificado en el presente itinerario

Paquete Opcionales ideas Celtour incluye:

- Crucero y cena por el río en Bangkok
- Tour de día completo a Ayutthaya desde Bangkok con almuerzo o Tour de día completo a Santuario de elefantes en Kanchanabury desde Bangkok sin guía con suplemento de usd 130.00 (adicionales al paquete de Ideas Celtour)
- Cena tradicional Kantoke con traslados incluidos (sin guía)
- Tour de comida callejera en Hanoi en la tarde



HOTELES PREVISTOS O SIMILARES



Ciudad	Categoría A Turista	Categoría B Turista Superior	Categoría C Primera	categoría D Primera Superior
BANGKOK	MANDARIN HOTEL BY CENTER POINT Hab. Deluxe	BEST WESTERN CLICK SATHORN 11 Hab. Superior	HILTON GARDEN INN JC KEVIN SATHORN Hab. One Bedroom	MONTIEN SURAWONG Hab. Deluxe / SO BANGKOK Hab. So Cozy
HANÓI	FLOWER GARDEN HOTEL Hab. ROH	THE ANN Hab. Deluxe LE JARDIN HAUTE COUTURE Hab Classic Wing	PAN PACIFIC HANOI Hab. Deluxe	MELIA HANOI Hab. Deluxe GRAND MERCURE HANOI Hab. Deluxe
HALONG	BHAYA CLASSIC CRUISE Hab. Deluxe	BHAYA CLASSIC CRUISE Hab. Deluxe	AU CO CRUISE Hab. Deluxe	PARADISE ELEGANCE CRUISE Hab. Deluxe Balcony
HOI AN	EMM HOTEK HOI AN RESORT & SPA Hab. Superior Town View	HOI AN CENTRAL BOUTIQUE HOTEL & SPA Hab. Deluxe / SILKOTEL Hab. Deluxe Balcony	ALMANITY HOI AN RESORT & SPA Hab. Superior Town View SILKHOTEL Hab. Deluxe Balcony	ROYAL HOIAN M GALLERY Hab. Deluxe
SIEM REAP	TARA ANGKOR HOTEL Hab. Superior SOKCHEA ANGKOR HOTEL Hab. Deluxe	LOTUS BLANC RESORT Hab. Deluxe	MEMORIE PALACE RESORT & SPA Hab. Junior Garden Suite King / ANJALI BY SYPHON Hab. Deluxe	SOFITEL ANGKOR Hab. Superior
BANGKOK AEROPUERTO	NOVOTEL SUVARNBHUMI AIRPORT Hab. Standard	NOVOTEL SUVARNBHUMI AIRPORT Hab. Standard	NOVOTEL SUVARNBHUMI AIRPORT Hab. Standard	NOVOTEL SUVARNBHUMI AIRPORT Hab. Standard



CONDICIONES GENERALES:

Los servicios en el Medio y Lejano Oriente manejan condiciones especiales de reservas y cancelaciones, los hoteles, guías y medios de transporte se contratan y se pagan con una anticipación de 45 días antes de la llegada de los pasajeros a destino. Posterior al pago NO SON REEMBOLSABLES por ningún motivo por lo que cualquier servicio que dentro de



este margen de tiempo sea modificado, cancelado o no tomado no da derecho a ningún tipo de reembolso

NOTAS GENERALES A TENER EN CUENTA:

Tarifas sujetas a cambios o disponibilidad en el momento de la reserva y confirmación por parte de la aerolínea, hoteles y operador – "

DEPOSITO:

Para realizar reservas en firme se requiere un **depósito del 30%** del valor total de la cotización por persona y cuyo valor será abonado al pago total.

VISAS REQUERIDAS:

Para los ciudadanos Colombianos se necesitan visados

VIETNAM, CAMBODIA

PASAPORTE CON VALIDEZ DE UN AÑO

VACUNA DE LA FIEBRE AMARILLA

REQUISITOS SANITARIOS:

SERA RESPONSABILIDAD DEL VIAJERO Y SU AGENCIA DE VIAJES CUMPLIMENTAR TODOS LOS REQUERIMIENTOS SANITARIOS REQUERIDOS PARA ESTE VIAJE YA SEA EN EL PAIS DE DESTINO COMO PAIS DE CONEXION (SI CORRESPONDE). VIAJES CELTOUR DARA INFORMACION BASICA GENERAL ANTICIPADA PERO TENIENDO EN CUENTA LOS CAMBIOS FRECUENTES DE LAS CONDICIONES DE ENTRADA DEBERAN SER CONSULTADAS CONSTANTEMENTE POR PARTE DEL VIAJERO DIAS ANTES DE LA SALIDA

CANCELACIONES:

Al tratarse de diferentes destinos es necesario consultar previa reserva las condiciones de cancelación.

IMPORTANTE:

Es responsabilidad de cada viajero, ir provisto de su pasaporte y documento de identidad preciso, vigente y dotado de todos los visados y requisitos necesarios, declinando las agencias prestatarias de servicios y operadores, toda responsabilidad, en el caso de ser rechazada por alguna autoridad la entrada en un País, por carecer de algunos de los requisitos que se precisen o defecto en el pasaporte, y será por cuenta del viajero cualquier gasto que se origine, aplicándose en estas circunstancias las condiciones establecidas para la cancelación y rechazo voluntario de los servicios.

CLAUSULA DE RESPONSABILIDAD:

APLICAN CONDICIONES GENERALES DEL FOLLETO IMPRESO DESTINOS CELTOUR 2025

La organización de estos viajes combinados ha sido realizado por VIAJES CELTOUR operador mayorista con Registro Nacional de Turismo 3487, y/o sus operadores locales, se hace responsable ante los usuarios por la total prestación de servicios descritos en el presente folleto

VIAJES CELTOUR S.A.S según lo dispuesto en el artículo 17 de la ley 679 de 2001 rechaza todas las formas de explotación, pornografía, violencia, turismo sexual y demás formas del abuso a menores de edad y advierte al turismo que es castigado conforme a las disposiciones legales vigentes.

En Viajes Celtour S.A.S estamos comprometidos:

- . A prevenir la comercialización sobre el tráfico de piezas y/o bienes pertenecientes al patrimonio cultural de la nación según la ley 397 de 1997, Decreto 833 del 2001 y ley 1185 del 2008.



. A Prevenir la comercialización de especies de flora y fauna amenazadas

o en peligro de extinción en Colombia e ilícito aprovechamiento de recursos naturales renovables, según la ley 17 de 1981, la resolución Ministerial No 1367 del 2000 y ley 1453 del 2011 artículo 29.

. A prevenir la explotación laboral infantil según la ley de infancia y adolescencia 1098 del 2006.

. A garantizar la protección de los derechos de una persona o grupo de personas, comunidad o pueblo, que son vulnerados en actos de racismo o discriminación ley 1482 del 2011 y la ley 1752 del 2015 castigos penales para aquellos que realicen actos de discriminación en contra de personas con discapacidad.

VIAJES CELTOUR SE ADHIERE A LA CAMPAÑA VIAJES Y TURISMO RESPETUOSOS CON LA NATURALEZA



de los viajes y el turismo se comprometieron a adoptar un enfoque del turismo positivo para la naturaleza. Esto incluye integrar salvaguardas de la biodiversidad, reducir las emisiones de carbono, mitigar el impacto de la contaminación, limitar el uso insostenible de los recursos y proteger y restaurar la naturaleza y la vida silvestre.

El sector turístico se ha comprometido a detener e invertir la pérdida de biodiversidad y a promover la conservación y restauración del medio ambiente. Su objetivo es mejorar el bienestar, los medios de subsistencia y la economía de las personas, aprovechando el potencial único del turismo como agente de cambio positivo.

Desde Viajes Celtour queremos apoyar y compartir los objetivos de esta iniciativa con nuestros clientes y amigos e invitarlos a participar a través de la web: <https://www.cbd.int/doc/publications/tou-gdl-en.pdf>

Adicionalmente, se invita a las personas de todo el mundo a compartir historias sobre cómo el turismo ha marcado la diferencia sus vidas.

"Viajar nos brinda recuerdos que duran toda la vida y las experiencias más increíbles para compartir. Pero ésta es solo la mitad de la historia, ya que los viajes y el turismo tienen un beneficio enormemente positivo para el mundo, mucho más allá del placer inmediato que brinda a quienes pueden explorar y descubrir personas, lugares y experiencias increíbles por sí mismos."

NUESTRAS OFICINAS EN COLOMBIA



BOGOTÁ
Viajes Celtour
info@celtour.net
Avenida 15 # 106-32 Mz. 02
Teléfono: 601 6127020
314 3810813

MEDELLÍN
Comtur
gerencia@comtur.net
WhatsApp: 312 7172343
Celular: 316 4933880

BUCARAMANGA
Discover y Mas SAS
gerencia@discoverymas.com
Cra. 28 # 51 - 37 - Fijo: 607 7013014
Celular: 321 8281736

PEREIRA Y
CAFETERO
Gloria María Valdés
gloriavaldes@hotmail.com
Celular: 314 6429246



GRUPO ATOM